



TOY : LA NOUVELLE LAMPE KARTELL SIGNÉE MOSCHINO

Kartell inaugure une nouvelle collaboration de première importance avec Moschino et son directeur artistique Jeremy Scott, à la tête de la Maison depuis 2013.

L'icône teddy bear devient avec Kartell une lampe à poser qui revisite le style ironique, irrévérencieux et coloré que partagent les deux marques.

« En tant qu'admirateur de longue date de Kartell et de son illustre histoire, emblème de l'excellence du design italien, je me sens particulièrement privilégié de faire partie de la liste des créateurs avec qui la maison collabore et parmi lesquels figurent certains de mes plus grands héros », affirme Jeremy Scott.

La qualité et l'innovation, aussi bien en matière de style que de recherche technologique, distinguent la nouvelle lampe, qui enrichit la ligne de luminaires Kartell, en offrant un nouvel élément du plus bel effet esthétique, à même de personnaliser toutes sortes d'espaces grâce son caractère unique.

TOY by Moschino est une nouveauté Kartell pour le Salon du Meuble 2018. La lampe est déjà disponible à la vente dans les canaux de distribution Kartell et bénéficie d'une vitrine spéciale dans la boutique phare Moschino de Milan et sur le stand Kartell au Salon de Milan - Rho.

Pour de plus amples informations :

Kartell - Service de presse internationale

Tél. + 39 02 90 01 21

E-mail : press2@kartell.it

Moschino - Press Office

Tel. +39.02.6787731

Email: suslenghi@moschino.it

vnatali@moschino.it